

Bonjour à toutes et à tous...

Permettez-moi au nom de la municipalité de vous adresser à chacune et chacun d'entre vous, à vos familles et à tous ceux qui vous sont proches, tous nos vœux pour cette nouvelle année 2017.

Des vœux de bonne santé avant tout...

Mais aussi et surtout des vœux de bonheur, de joie, de gaieté, de rires, de plaisirs, d'épanouissement familial, personnel et professionnel...

Tous ces mots, tous ces qualificatifs qui sont des émotions, dont on a parfois le sentiment qu'ils ont disparu de notre langage et de notre vie quotidienne, tellement chaque jour nous plonge dans la morosité et le pessimisme.

Mais ensemble nous devons croire en notre avenir, car tous unis nous ne ferons qu'un.

Après c'est quelques mots je voulais faire une petite rétrospective des moments forts de 2016.

Celle-ci a vu la naissance de notre nouvelle organisation, au travers de notre commune nouvelle, même si nous travaillions déjà beaucoup ensemble pour la voirie, les bâtiments et le pôle enfance jeunesse.

La création d'une commune nouvelle nous implique plus, sur les projets de l'ensemble de notre nouveau territoire.

Nous devons donc ensemble prévoir un développement harmonieux de nos équipements et de nos services.

Car comme je vous l'ai déjà dit ici même il y a un an, notre objectif est que chacun d'entre vous ne trouve aucune différence mais plutôt des avantages.

Nous devons aussi rester vigilants à la vie de notre tissu associatif si riche sur notre territoire. Je ne vous en dirai pas plus car la présentation de notre commune vient de vous être faite par Serge Piou et ceci mieux que moi.

Pour St Rémy cette année 2016 a commencé par la démolition tant attendue de l'ancien garage Supiot. Lieu stratégique dans le futur développement économique, culturel et associatif de St Rémy.

L'étude lancée sur cette zone à laquelle vous avez participé nombreux est maintenant finie et une présentation à tous aura lieu ici même le **Jeudi 2 février à 19h** .

Tout au long de cette démarche, des rencontres ont été organisées sous forme de petits ateliers :

avec vous, les habitants de St Rémy,

avec l'AEP partenaire obligé dans cette étude du fait de son imbrication

avec les commerçants qui pour certains étaient dans une réflexion importante.

Je ne peux d'ailleurs que vous remercier tous pour votre implication qui a permis, je pense, de mener une étude réaliste et concrète pour notre commune.

Je voudrais aussi remercier plus particulièrement nos boulangers Pascal et Nadia Rousseau qui ont su nous écouter même si leur projet n'était pas tout à fait le même que nous.

Mais le résultat est là et nous avons maintenant sur St Rémy une boulangerie agréable à voir et bien disposée pour recevoir tout à chacun. Merci à eux.

L'année 2016 aura vu aussi aboutir un projet lancé il y plus de 20 ans par Dominique Levron ancien adjoint, aujourd'hui malheureusement disparu.

Ce projet ambitieux consistait à construire des logements en plein cœur de notre bourg, pour un maintien à domicile le plus long possible de nos aînés et c'est chose faite.

Avec l'aide de l'organisme Sèvre Loire Habitat, 8 logements adaptés à toutes sortes d'handicaps ont été livrés début juillet et ont été aussitôt occupés par nos concitoyens heureux de trouver des logements agréables, clairs, chaleureux et à proximité immédiate des commerces.

Il nous reste cependant à finir la liaison piétonne sur la rue d'Anjou qui sera chose faite très rapidement.

Enfin pour 2016 le Plan Local D'Urbanisme est soumis à enquête publique.

Ce ne fut pas un dossier très facile car les services de l'Etat nous ont toujours demandé plus, alors que notre territoire n'était pas en retard en matière de consommation de l'espace, privilégiant déjà les dites dents creuses de nos bourgs.

Mais là encore les différentes rencontres sur ce dossier vous ont permis de mieux comprendre les futurs enjeux de ce nouveau PLU.

L'année 2016 fut aussi un moment important pour l'un de nos agents. En effet, Marie Thérèse Pasquier a fait valoir ses droits à la retraite après 31 ans de bons et loyaux services à la cantine. Au nom de la commune, bonne retraite à elle et merci.

Et nous voici en 2017, année charnière dans ce mandat 2014/2020.

Le dossier sur le projet location-accession avec comme partenaire Maine et Loire Habitat avance enfin et les constructions devraient se terminer à la fin du premier semestre de cette année.

Ça n'a pas été sans peine et je m'excuse personnellement de l'attente qu'on put connaître les personnes intéressées par cette forme d'accession à la propriété. Mais qu'elles sachent que nous avons tout fait pour que ce dossier aboutisse le plus rapidement possible.

La construction dans le lotissement des jardins de la fontaine n'avance pas très vite, pourtant plusieurs jeunes couples ont essayé de devenir de futurs acquéreurs mais faute de financement, leurs projets n'ont pu aboutir.

Je trouve dommage dans un contexte économique plus favorable, que nos partenaires financiers ne fassent pas leur travail de prêteur à de jeunes couples qui paient parfois un loyer quasiment identique à un remboursement de prêt. Il serait bon que chacun prenne ses responsabilités pour qu'enfin notre économie reparte.

Le dossier de restructuration entre l'AEP et la commune entre enfin dans sa phase définitive et j'ai bon espoir qu'il soit clos avant la fin de l'année. Ceci permettra pour chacune des parties d'avoir des propriétés bien restructurées et compatibles avec leurs projets respectifs.

Le local dédié aujourd'hui aux décors de Jacquou, sera déplacé de l'autre côté de la route de la Boissière et sera destiné exclusivement

au théâtre de plein-air, seul équipement de ce style sur notre commune.

Pour les autres équipements projetés sur l'ancien garage Supiot, des réflexions sont en cours (mairie annexe, bibliothèque, commerce, local ADMR...).

Un autre grand projet avance lui aussi à grands pas : la coulée verte de l'Avoye. Dès cet hiver, avec le partenariat du SMIB, une campagne d'élagage va se mettre en place. L'association Alize Atelier et un prestataire privé vont s'associer afin de rafraichir d'ébrancher, et même d'abattre les arbres qui en ont besoin. Après cette opération le SMIB pourra intervenir, en accord avec la police de l'eau, sur le lit de l'Avoye pour lui redonner un caractère plus naturel.

Dans le même temps, au printemps, nous allons mandater une société privée qui va mettre en place un éco pâturage afin d'assurer l'entretien naturel de cet espace. Ceci nous permettra aussi de réfléchir au mode d'entretien écologique qui conviendra le mieux à ce lieu. Au cours de l'année 2017 nous envisageons donc de réaliser des rencontres avec vous tous, pour voir ensemble comment faire vivre cet espace important de notre territoire.

Le conseil des enfants a renouvelé trois de ses membres. Il a lui aussi des idées mais je vais les laisser vous les exprimer par eux-mêmes avec l'aide de Denis et de Sandra qui les assistent dans leur réflexion.

Pour terminer je tenais à remercier l'ensemble du conseil délégué de St Remy qui travaille d'arrache-pied aussi bien au projet de St Rémy mais plus encore à tous les projets de Montrevault Sur Evre en

assistant aux nombreuses commissions. Mes remerciements vont aussi à l'ensemble du personnel de Montrevault sur Evre. Sans leur implication, le regroupement que nous avons décidé il y tout juste un an ne serait pas viable, car maintenant il ne faut plus raisonner simplement St Rémy en Mauges mais plus largement Montrevault Sur Evre et ce n'est pas toujours évident.

Merci à eux.

Et un grand merci à vous, d'être toujours aussi nombreux pour nos vœux.

Vous représentez tous :

-La vitalité de notre commune,

-La diversité dont elle est composée et qui fait sa force.

Au travers de vos engagements personnels, associatifs ou professionnels, vous faites de notre communauté un bataillon qui avance pour que notre territoire ne meurt pas, mais bien au contraire pour qu'il rayonne sur l'ensemble de notre région.

Encore merci à vous et bonne et heureuse année à toutes et à tous.